Pressemitteilung der Stadt Lage



Datum: 19.07.2021

Wasserzufuhr der Brunnen-Skulptur vor dem Bürgerhaus repariert

Förderung der Reparatur als LEADER-Regionalprojekt



Foto oben: Überzeugten sich davon, dass die Skulptur vor dem Bürgerhaus am Clara-Ernst-Platz erfolgreich repariert wurde (v.l.n.r.) Uwe Friedrichsmeier (Fachteamleiter Straßen, Sportplätze, Friedhöfe), Bürgermeister Matthias Kalkreuter und Beigeordneter Thorsten Paulussen

"Der Weg" – ein aus Granit von den Künstlern Hans-Oiseau Kalkmann und Jens Kalkmann geschaffenes Kunstobjekt prägt seit 1991 den Clara-Ernst-Platz und die Zuwegung zum Bürgerhaus.

Bei dem auf Initiative der Stadt Lage und der damaligen Kulturvereinigung Spektrum geschaffenen und durch das Land NRW geförderten Brunnen handelt es sich um ein Gemeinschaftsprojekt. Die genannten Künstler gestalteten damals mit Lagenser Bürgerinnen und Bürgern die sogenannten "Bürgersteine" aus Sandstein", die rund um den Wasserlauf des Brunnens verlegt wurden.

Nach rund drei Jahrzehnten bestand nun die Notwendigkeit, die Wasserzufuhr des Brunnens zu erneuern. "Der Brunnen war schon ein gutes Jahr nicht mehr in Betrieb. Problem war auch, dass die Wasserzufuhr über einen Anschluss in einem anliegenden Privathaus gesteuert wurde und wir nicht ohne weiteres Zugang zur Technik hatten", erläuterte Uwe Friedrichsmeier, Fachteamleiter Straßen, Sportplätze und Friedhöfe. Ein Versuch, die Wasserzufuhr des Brunnens über Regenwasser zu ermöglichen, sei nicht erfolgreich gewesen, ergänzte Beigeordneter Thorsten Paulussen.

Dank einer Förderung aus dem Regionalbudget der LEADER-Region 3L-in-Lippe, konnte die Stadt Lage die notwendigen Reparaturen nunmehr ausführen lassen.

Das Regionalbudget der 3L-in-Lippe-Region (ein Zusammenschluss der Kommunen Lemgo, Lage und Leopoldshöhe) ermöglicht, Kleinprojekte mit maximalen Gesamtkosten von 20.000 €, die der Lokalen Entwicklungsstrategie entsprechen und der Förderung des ländlichen Raumes dienen, zu bezuschussen.

"Dank einer 90%-Förderung aus LEADER-Mitteln konnten wir den Wasseranschluss für den Brunnen in das Bürgerhaus verlegen und auch die Technik modernisieren. Der jetzt wieder intakte Brunnen hier am Bürgerhaus wertet den Clara-Ernst-Platz auf, der von zahlreichen Fußgängern auf ihrem Weg in die Bergstraße und den Marktplatz frequentiert wird", freute sich Bürgermeister Matthias Kalkreuter.

Ansprechpartner/in:

Stadt Lage Der Bürgermeister